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Audiência discute projeto de revitalização de avenidas
Assunto: 
URBANIZAÇÃO

Com o objetivo de dar maior visibilidade à necessidade da revitalização da avenida Úrsula Paulino, no bairro Betânia, e 

da avenida Contagem, no bairro Santa Inês, a Comissão de Administração Pública realizou hoje, 24 de junho, uma 

audiência pública. Durante a reunião, o autor do requerimento, vereador Hugo Thomé (PMN) destacou a urgência da 

intervenção da Prefeitura e da BHTrans para um estudo das vias, a instalação de redutores de velocidade, sinalizações 

vertical e horizontal, entre outras necessidades, para a segurança de pedestres e motoristas.

Segundo o secretário municipal adjunto de Governo, Ricardo Pires, já há estudos sobre as áreas e projetos de 

revitalização, mas a execução aguarda critérios de prioridade e liberação de verbas. O secretário lembrou que as 

avenidas serão contempladas com o recurso de recapeamento. 

Para o morador e presidente da Associação Comercial do Bairro Betânia, Pedro Franco, faltou diálogo entre moradores, 

comerciantes e população do entorno, para buscarem de maneira conjunta a alternativa para o problema do 

trânsito.            

Reivindicações
Os moradores do bairro Betânia também reivindicaram sobre demandas de serviços públicos, como educação, saúde, 

segurança, transporte e a atuação dos vendedores ambulantes na avenida Úrsula Paulino, que prejudica o comércio 

local. 

?O bairro Betânia é uma comunidade participativa, mas atualmente tem um sentimento de ausência do poder público. 

Queremos interagir com a Prefeitura pela conquista de melhor qualidade de vida?, ressaltou Pedro Franco.

Ricardo Pires afirmou que a solicitação da transferência dos vendedores ambulantes será encaminhada à Regional 

Oeste para serem tomadas providências. ?A Prefeitura também tem projetos de disponibilizar guardas municipais para 

cuidar do trânsito e deixar a Polícia Militar cuidar da segurança pública?, acrescentou.    

Também estiveram presentes à reunião o vereador Paulo Augusto dos Santos ?Paulão? (PCdoB), as representantes da 

Associação Beneficente dos moradores do bairro Betânia, Maria de Fátima Xavier e Terezinha Souza Acácio; a 

representante do bairro Santa Inês, Suzana de Alvarenga Machado Gonçalves; entre outras autoridades.    
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Informações nos gabinetes dos vereadores: Hugo Thomé (3555-1128/1211) e Paulo Augusto dos Santos 
?Paulão? (3555-1192/1193).
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